

Pemko Distribusikan 64 Ribu Sembako Murah

“Hanya Ini yang Bisa Kami Berikan”

BATAM, PM: Sebanyak 64 ribu sembako murah pada putaran pertama siap di distribusikan di 12 kecamatan se-Kota Batam. Rabu (2/5), Walikota Batam Muhammad Rudi secara simbolis menyerahkan bagian paket sembako kepada warga yang tinggal di Kecamatan Belakngpadang, diantaranya kelurahan Kasu, Pemping, Pecung, Tanjung Sari dan Sekanak Raya.

Rudi mengatakan, pendistribusian paket sembako murah ini dilakukan dalam rangka untuk meningkatkan daya beli masyarakat. Ini mengingat pertumbuhan ekonomi Kota Batam yang masih dua persen dari target 7 persen. Sehingga meringankan beban masyarakat Batam. “Jadi silahkan nikmati sembako murah ini, hanya ini yang



Wali Kota Batam, M Rudi memberikan sembako murah kepada warga di Kecamatan Belakngpadang.

bisa kami berikan. Sembako murah ini untuk seluruh masyarakat Kota Batam dan telah didistribusikan,” ujarnya.

Kepala Dinas Perindustrian dan Perdagangan (Disperindag) Kota Batam, Zarefriadi menyebut, dari 64 ribu paket yang disediakan,

untuk kecamatan di Pulau Penawar Rindu ini mendapat pasokan sebanyak 6 ribu paket. Dengan rincian Pulau Kasu sebanyak 1.000

paket, lalu 417 paket untuk di Pulau Pemping, Sekanak Raya bekisar 1.613 paket, serta Tanjung Sari berjumlah 1.063 paket, dan Pecung sedikitnya 617 paket serta Pulau Terung sekitar 1.290 paket. Program ini sebagai sasaran dalam rangka memberikan pelayanan kepada masyarakat agar kemampuan daya beli masyarakat terbantu.

“Pendistribusian pertama di Kecamatan Belakngpadang, lalu Galang dan menyusul Bulang bergeser ke mainland (Kota). Yang belum bisa dihantar secara bertahap kami kirimkan jadi masyarakat tidak perlu lagi mengeluarkan biaya,” janjinya. Isi paket berupa beras 5 kilogram, minyak goreng 2 liter, gula 1 kilogram, jika dinominalkan berkisar Rp

99.650 ribu. Semua bahan makanan ini merupakan produk kemasan. Namun, jika ditebus masyarakat hanya perlu mengeluarkan biaya Rp 50 ribu per paket. “Isinya tetap sama dengan tahun lalu, semua dijual dengan harga Rp 50 ribu,” jelas mantan Kadisnaker Kota Batam itu.

Tahun ini dianggarkan sebanyak 128 ribu bingkisan. Dibagi dua tahap, yang kedua pada November mendatang. “Tahun lalu 33 ribu paket se-Batam. Tahun ini 2 ribu paket per kelurahan, dua tahap. Pertama 1.000 per kelurahan. Tapi tidak mutlak. Untuk yang sedikit warganya, dialihkan ke kelurahan terdekat,” tutupnya.(hbb)

